

INDONESIA SATU

Sosialisasi Operasi Gaktib Yustisi TA. 2024 Denpom V/4 Surabaya di Makodim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Jan 30, 2024 - 15:47



Sosialisasi Ops Gaktib Yustisi Polisi Militer "Waspada Wira Clurit TA. 2024" oleh Tim Gaktib Denpom V/4 Surabaya terhadap personel Kodim 0830/Surabaya Utara dan Koramil jajaran yang berlangsung di lapangan upacara Makodim Jl. Gresik No. 52, Perak Barat Kecamatan Krembangan

Surabaya, - Dalam upaya mencegah dan meminimalisir terjadinya pelanggaran

lalulintas bagi prajurit TNI, Kodim 0830/Surabaya Utara melaksanakan Sosialisasi Ops Gaktib Yustisi Polisi Militer "Waspada Wira Clurit TA. 2024" oleh Tim Gaktib Denpom V/4 Surabaya terhadap personel Kodim 0830/Surabaya Utara dan Koramil jajaran yang berlangsung di lapangan upacara Makodim Jl. Gresik No. 52, Perak Barat Kecamatan Krembangan, Selasa (30/1).

Kegiatan pemeriksaan kendaraan ini dilaksanakan dalam rangka penegakan Hukum Disiplin dan Tata Tertib Prajurit sekaligus bertujuan untuk mengetahui kondisi dan kesiapan kendaraan yang digunakan dalam mendukung operasional pelaksanaan tugas sehari-hari di lapangan, juga sebagai langkah antisipasi pelanggaran lalu lintas anggota khususnya pada pelaksanaan Operasi Gaktib Yustisi yang digelar oleh Polisi Militer nantinya.

Hal ini merupakan salah satu bentuk kontrol atau langkah preventif khususnya anggota Kodim 0830/Surabaya Utara supaya tidak ditemukan pelanggaran dalam pelaksanaan Operasi Gaktib Yustisi Polisi Militer "Waspada Wira Clurit TA 2024" yang dilaksanakan oleh Denpom V/4 Surabaya.

Saat ikuti pemeriksaan Kasdim Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara menuturkan, kegiatan pemeriksaan ini digelar guna mengantisipasi terjadinya pelanggaran anggota dalam berlalulintas khususnya pada pelaksanaan Operasi Gaktib Yustisi Polisi Militer "Waspada Wira Clurit TA. 2024" yang digelar oleh Denpom V/4 Surabaya di lingkungan Kodam V/Brawijaya," ujarnya.

Kegiatan pemeriksaan kendaraan dinas dan pribadi, baik roda dua dan roda empat dilakukan oleh Tim Gaktib Denpom guna mengecek seluruh kelengkapan kendaraan termasuk helm, kondisi kendaraan, surat-surat kendaraan baik dinas maupun pribadi, KTA serta SIM umum dan SIM TNI.

"Mari kita lengkapi kelengkapan kendaraan kita demi keselamatan dan kelancaran berlalulintas dalam melaksanakan tugas pokok di lapangan," pungkas Kasdim.

Harapannya melalui kegiatan ini, anggota tetap menjaga kelengkapan kendaraan beserta surat-suratnya sehingga nyaman dalam berkendara untuk mendukung tugas sehari-hari.